

DESBALANCE

Aguardan resolución. Al parecer los cabilderos de la empresa Sony Ericsson lograrán que el Decimoséptimo Tribunal Colegiado en Materia Administrativa, que lleva **Germán Baltazar Robles**, les otorgue en definitiva el control de la marca "Playnow", lo que sentará un mal precedente para las firmas mexicanas que registran patentes, ya



MIGUEL ÁNGEL MARGÁIN, del IMPI

que el IMPI de **Miguel Ángel Margáin** había ratificado que el registro de "Playnow" pertenece a la familia **Somohano Silva**, quienes reclaman actos de piratería, daños y perjuicios contra de la firma japonesa, la cual comercializa desde 2004 una aplicación con el mismo nombre. Así, la sentencia del 17º Tribunal Colegiado en Materia Administrativa será la siguiente semana, lo que sería un duro revés para el IMPI, instituto que validó el registro 659369, mismo que fue concedido en el año 2000 para proteger la marca "Playnow" a favor de **José Manuel Somohano**, para servicios de uso y descarga de juegos de video a través de internet.

Banco capitalizado. A mediados de 2012 la Comisión Nacional Bancaria y de Valores notificó a Agrofinanzas, Sofol, la autorización para su transformación en institución de banca múltiple, dirigida por **Francisco Meré Palafox**. El banco inició operaciones a fines de ese año, con un capital social de 282 millones de pesos, pero recientemente el Consejo de



FRANCISCO M. PALAFOX, de Agrofinanzas

Administración autorizó fortalecer la base de capital en un 45% mediante una inyección de recursos por 130 millones de pesos, con lo que hoy tiene un índice de capitalización superior a 25%. Los recursos provienen de la mayoría de los accionistas así como de la Corporación Finan-

ciera Internacional. A dos años del inicio de sus operaciones, el hoy denominado Bankaool tiene una cartera de crédito cercana a mil 900 millones, y estima cerrar 2014 en 2 mil 400 millones. Esta es la primera vez que se incrementa el capital desde la transformación de la Sofol en Banco; sin embargo, a lo largo de los últimos ocho años se han efectuado ocho inyecciones de capital para pasar de 39 millones de pesos en 2005 a 411 millones a mayo 2014. En ese lapso, la institución ha otorgado 120 mil créditos.

En espera. Por si fuera poco el **Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT)**, que preside **Gabriel Contreras**, tiene también la tarea de la licitación de posiciones orbitales. El regulador informó que pondrá a disposición del mercado a través del procedimiento de licitación pública dos nuevas posiciones orbitales, la 113.0° O y 116.8° O, con las bandas de



GABRIEL CONTRERAS, del IFT

frecuencia asociadas C extendida y Ku extendida, pero aún no sabemos nada de este proceso y, como se ha advertido, es urgente que México aproveche estos espacio pues, de lo contrario, puede perderlos.

Nuevo director para México. El corporativo internacional SURA Asset Management, anunció el nombramiento de **Pablo Sprenger** como nuevo director general de SURA México, donde la organización cuenta con negocios de pensiones, rentas vitalicias, seguros de vida y fondos institucionales. Con ello, pasará a integrar el Comité Ejecutivo de SURA Asset Management donde están presentes los presidentes ejecutivos que lideran las compañías operativas en los seis países de la Región.



PABLO SPRENGER, de SURA México

